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本报讯 “达城塔沱湿地公园的路遇
到下雨天根本没法走。”近日，不少市民向
本报热线2382258反映，塔沱湿地公园内的
部分道路一到下雨天就变成了烂泥路，行
人根本无法通行。为此，记者 12 日傍晚来
到了塔沱湿地公园。在公园内，记者不仅
看到了市民反映的烂泥路，还目睹了多种
不文明行为。

经过 11 日暴雨的洗礼，公园内的一段
小路已经“面目全非”，行人踩上去脚直接
陷进了泥水中。“这路根本没法走！”市民只
能从旁边的草坪上踩过去，久而久之就踩
出了一条路。

据前来游园的市民介绍，他们也不想

践踏草坪，但每次下过大雨，公园的一些
小路便无法通行，希望有关部门能引起重
视，尽快治理。

每年 3 月 1 日至 6 月 30 日为“禁渔
期”，然而记者在公园内看到不少在河边垂
钓的市民。同时，园区内一条小道上“横
亘”着一根直径约10厘米的管道，旁边还有
一条电线，且没有任何防护设施，任由行人
踩踏，如发生漏电，危险程度可想而知。

13 日清晨，记者再次来到塔沱湿地公
园，发现10余名工作人员正在修剪草坪，但
一旁的烂路、电线依然无人过问。

（见习记者 桂丹倪）

烂泥路、电线裸露、“禁渔期”钓鱼

塔沱湿地公园美中有不足

本报讯 干净整洁的居住环境是
每一位居民希望的，但在我市个别场
镇，由于垃圾清运不及时、不彻底，生活
垃圾堆积如山，不但气味难闻，损害当
地居民的身体健康，还对市容市貌造成
了严重影响。“场镇垃圾清运不及时、不
彻底问题”作为我市 2019 年度“群众最
不满意的 10 件事”之一，近日达州市住
房和城乡建设局对场镇生活垃圾启动
了全面治理，誓为场镇居民提供一个舒
适的生活环境。

6 月 12 日，记者从市住建局村镇建
设科了解到，为根治垃圾清运不及时、
不彻底问题，市住建局从“硬件”下手，
努力完善“城乡一体化”生活垃圾收运
体系。根据各县（市、区）实际情况，将
在 104 个乡镇新建生活垃圾收转运设
施，预计年底前可全面建成。该项目建
成后，将新增场镇生活垃圾收转运能力
2000 吨/日，大大提高垃圾处理能力，做
到生活垃圾日产日清。

以外，市住建局正在排查乡镇现有
生活垃圾收转运设施更新维护情况，将
加大对现有设施的更新维护力度，逐步
将不符合规范或落后的设施设备更新
替换为便于操作的装卸式垃圾箱、专用
清运车辆等设备，确保全市乡镇生活垃
圾收转运设施覆盖率达到100%。

据悉，目前已有部分乡镇垃圾收转
运设施建设完成，待调试完成后即可投
入使用，届时将极大改善乡镇人居环
境，让居民生活更幸福。

（本报记者 刘继霞）

垃圾收转运设施加紧建设

努力实现场镇垃圾日产日清

●整治“群众最不满意
的10件事”进行时

昨日，记者从大竹县交警大
队获悉，6 月 13 号，大竹县交警
大队四中队执勤民警巡逻中发
现，朝阳水口庙至双溪路段（朝
阳乡青杠崖处）因山体塌方导致
道路交通中断，目前正在抢修。
为预防重特大道路交通事故发
生，请前往此路段的车辆绕行
318 国道—石桥—马西路—双
溪乡。 （本报记者 李泽希）

调查：观望的多用的少

昨日，记者在达川区国土局门口看见，
3 辆贴有“共享汽车”“使用指南”“二维码”
等标签的共享汽车停在公路两边，车型为
大众捷达自动挡。记者发现，过往市民尽
管被其吸引，却很少上前查看使用说明，更
无一人扫码借车。

据了解，这批共享汽车在去年 11 月份
入驻达州，投放了10辆左右，共设有2个借
还点，分别是新盛东街、蓝润10年城。到底
怎么租？据相关工作人员介绍，达城市民
可以在2个借还点使用这些共享汽车，只要
在手机客户端上下载相应 APP，上传自己
的身份证和驾驶证，经过后台审核通过后
即可租车，租车时需要缴纳 699 元的押金，
但芝麻信用 700 分以上的用户可以免押
金。那么如何计费？该工作人员表示，首
单 1元 3小时（含 20公里），此后临时用车 3
毛一分钟，8毛一公里。

反映：便利与问题并存

今年年初，市民小刘发现居住地周边

有了共享汽车，并抱着好奇的心理进行了
试用。小刘告诉记者，如果是去固定地点
办事，她不会选择共享汽车。因为如果目
的地附近没有借还点，使用的共享汽车还
不了，就得一直计费，这样算下来，还不如
打车划算。也有不少共享汽车使用者向记
者反映，他们在驾驶共享汽车的过程中，也
有各种疑问，主要问题为人证不一致，用别
人的账号也能开走共享汽车，存在安全隐
患；停放区域少，找车还车都极不方便；行
驶途中没油怎么办？出现交通违法等情
况，谁承担责任？

部门：管理有待完善

记者随后从市运管处了解到，自从共
享汽车入驻达州，他们对此高度重视，并请
示了上级部门。目前，从道路运输这方面
来说，市运管处暂时没有相应明确的职责
和管理法规对其进行规范。

“共享汽车”的发展在国内尚处于起步
阶段，行业本身犹待探索和完善。在“共享
单车”市场争议频发的背景下，“共享汽车”
在达城究竟能走多远？让我们拭目以待。

□本报记者 蒋金洪

全城只有两个借还点 租车需缴699元押金

10辆“共享汽车”进驻达城 你开还是不开？

继继““共享单车共享单车””之后之后，，近近
日达城街头又出现了日达城街头又出现了““共享共享
汽车汽车””的身影的身影，，吸引了不少吸引了不少
市民的目光市民的目光，，那么共享汽车那么共享汽车
使用率如何使用率如何？？消费者怎么消费者怎么
用用？？又该如何进行管理又该如何进行管理？？
记者对此进行了采访记者对此进行了采访。。


